
 

Prédication pour le culte du 11 mai 2025 à Valréas 

Jean 10 v 27 à 30 

 

27Mes moutons écoutent ma voix ; je les connais 

et ils me suivent. 28Je leur donne la vie éternelle, 

ils ne seront jamais perdus et personne ne les 

arrachera de ma main. 29Ce que mon Père m'a 

donné est plus grand que tout et personne ne peut 

rien arracher de la main du Père. 30Le Père et 

moi, nous sommes un. » 

 

Chers frères et Sœurs, chère assemblée 

 

En lisant ce texte du jour proposé pour les 

Chrétiens, le dimanche, quelque chose me frappe ! 

Pas de doute Jésus pour moi révèle sa divinité, ou 

tout du moins, je comprends.  

La révélation dont parle le livre de l’Apocalypse  

au début (1, 1 à 3)  

« 1Ce livre contient la révélation que Jésus Christ 

a reçue. Dieu la lui a donnée pour qu'il montre à 

ses serviteurs ce qui doit arriver bientôt. 

Le Christ a envoyé son ange à Jean, son serviteur, 

pour lui faire connaître cela. 2Jean est témoin que 

tout ce qu'il a vu est parole de Dieu et vérité 

révélée par Jésus Christ. 3Heureux celui qui lit ce 

livre, heureux ceux qui écoutent ce message 



prophétique et gardent attentivement ce qui est 

écrit ici ! Car le moment où tout cela doit arriver 

est proche. » 

 

L’image des brebis et du berger, nous la 

retrouvons dans plusieurs passages de la Bible. 

Et nous pouvons l’actualiser à notre époque, elle 

nous parle. 

Elle est extraordinaire.  

Jésus est responsable d’un troupeau de brebis. 

Il est le gardien des brebis. 

Il leur parle. 

Il leur dit : je serais avec vous pour vous consoler.  

Je prendrais soin de vous. 

Rappelons-nous, le passage de la chambre haute. 

Elle est fermée à clef mais pourtant il entre et il 

est avec eux, ses disciples. 

Mais ils ne le reconnaissent pas. 

Il n’a pas encore parlé. 

 

Le psaume 23 nous dit : « l’Eternel est mon 

berger, je ne manquerais de rien, il me fait reposer 

dans de verts pâturages » .  

Dans notre texte je pense que les disciples sont 

comparés à des brebis dont Jésus est le berger ! 

Rappelons-nous aussi celui qui passe par la porte 



des brebis, elles me suivent et reconnaissent ma 

voix !! 

Elles entendent, elles comprennent, elles 

cherchent. 

Mais les disciples tout comme nous sont sourds, 

comme s’ils avaient des acouphènes. 

Ils entendent, mais ils n’enregistrent pas. 

C’est un peu comme lorsque nous n’enregistrons 

pas avec l’ordinateur tout va à la corbeille.  

Les disciples sont trop occupés par leurs soucis, 

l’anxiété, le chacun pour soi, l’égoïsme.  

Ils se sont se sont égarés. 

Ils sont perdus. 

Finalement les disciples sont comme nous, égarés 

et perdus, comme la brebis. 

Le bon berger a tout laissé pour la chercher, pour 

la ramener dans le bon chemin, il a abandonné les 

autres. 

Mais après plusieurs tentatives, avec beaucoup de 

patience, de compassion, de persévérance et 

d’amour, il l’a ramenée dans la bergerie !!!  

Comme elle est contente et reconnaissante.  

D’ailleurs Jésus raconte que le berger va 

organiser une fête avec ses amis pour son retour. 

Dans notre vie, reconnaissons que nous avons 

besoin de Jésus. 



Il est celui qui nous donne le pardon, la vie 

éternelle, il faut le respecter, l’aimer.   

Il est le fils de Dieu, le fils unique qui n’a pas 

hésité devant l’épreuve de la croix pour qu’il 

nous sauve et pour qu’en croyant nous ayons la 

foi en lui. 

Par là il nous commande de nous aimer, les uns 

les autres comme il nous a aimés. 

Il nous ouvre un présent d’espérance. 

Reconnaissons-le. 

 

Amen.   

 


